



Vulkane, Lava und Geysire

Fahrt im Vulkan-Express und der Geysir von Andernach

Nächster Termin: 26.06.2024

Während des Vormittags reisen von Düsseldorf in die Vulkaneifel, wo Sie der „Vulkan-Express“ erwartet. Von Brohl aus fahren Sie in ca. 70 Minuten nach Engeln (1) bzw. von Engeln nach Bad Tönisstein (2) Eine Reise mit der Brohltalbahn ist mehr als eine Bahnfahrt. Sie ist pure Alltags-Entschleunigung, ein echtes Technik- und Naturerlebnis.

Sie macht die Vulkanregion Laacher See mit ihrer einzigartigen vulkanisch geprägten Landschaft hautnah erlebbar und vermittelt ein Gefühl dafür, welche "Anstrengung" es die Lokomotiven kostet, rund 400 Höhenmeter zwischen Rhein und Eifel auf ca. 12 km Streckenlänge zu überwinden.

Nach der eindrucksvollen Fahrt

geht es weiter nach Andernach, der über 2000-jährigen Stadt am Rhein, wo Sie Gelegenheit zum individuellen Mittagessen haben, ehe Sie das örtliche „Geysir-Erlebniszentrum“ besuchen.

Erfahren Sie auf eindrucksvolle Weise, welche Kräfte im Inneren der Erde wirken. In Begleitung eines Führers geht es hinterher per Schiff zum Naturschutzgebiet Namedyer Werth, wo der Geysir liegt. Der Geysir-Ausbruch mit bis 60 m Höhe bildet das Highlight Ihres Besuches. Anschließend Rückfahrt an Ihren Heimatort.

LEISTUNGEN

- ✓ Busfahrt ab/bis Düsseldorf, Wuppertal od. Krefeld (Bitte Fahrttermin beachten)
- ✓ Fahrt im Vulkan-Express von Brohl nach Engeln (1) bzw. von Engeln nach Bad Tönisstein (2)
- ✓ Besuch von Andernach
- ✓ Eintritt Geysir-Erlebniszentrum Andernach
- ✓ Schifffahrt ins Naturschutzgebiet Namedyer Werth
- ✓ ALT & JUNG Reisebegleitung

Mindestteilnehmerzahl: 25 Personen

Abfahrtsstellen:

D = Düsseldorf HBF - Fernbusbahnhof
W = Wuppertal - Boettingerweg

K = Krefeld HBF - Willy-Brandt-Platz

REISEPREIS

ab **87,00 €** p.P.